



Impacto en Precios de Transferencia

Por qué KPMG

Contamos con una metodología homogénea para hacer un análisis global que permite elaborar un informe y mapa de situación con un plan de trabajo sobre qué medidas adoptar que identifican las principales áreas de riesgo y ayuda a priorizar acciones.

¿Cómo podemos ayudarte?

- Análisis del grado de alineación de la política de precios de transferencia intragrupo con el modelo de negocio pre y post-COVID19.
- Análisis sobre los efectos en la política de precios de transferencia de las medidas a adoptar en el corto, medio y largo plazo.
- Comprobación de que las políticas de cargos son las adecuadas en estas circunstancias para la correcta asignación de fondos entre las entidades del grupo.
- Asistencia para documentar debidamente y de forma coetánea los cambios que se adopten con el objetivo de mitigar riesgos fiscales.

Beneficios

Anticiparse y mitigar posibles contingencias derivadas del impacto de la situación actual en la política de precios de transferencia sobre la base de información recopilada por KPMG a nivel global de diferentes sectores.